

Zum Geleit!

Etwas verspätet erscheint Heft 23 der jährlichen Veröffentlichungen des Vereins für Heimatkunde, Stadt und Landkreis Gunzenhausen. Gerne hätten wir dieses bereits im vergangenen Jahr in die Hände aller Mitglieder und Heimatfreunde gelegt, doch zwangen vor allem finanzielle Bedenken, die Herausgabe zu verschieben.

Für die freundliche Unterstützung unserer heimatkundlichen Forschungsarbeit sagen wir allen treuen Mitgliedern herzlichen Dank. Den gleichen Dank übermitteln wir der Stadt Gunzenhausen, dem Landkreis Gunzenhausen, der Regierung von Mittel- und Oberfranken für die geleisteten Zuschüsse.

An alle Heimatfreunde richten wir die Bitte, die Arbeit des Vereines auf den mannigfaltigsten Gebieten der Heimatgeschichtsforschung durch Beibehaltung oder Erwerb der Mitgliedschaft fördern zu wollen.

Gunzenhausen, im März 1951

Hans Bach
Vereinsvorsitzender